

Boletín Número 13
Toluca, México, a 16 de diciembre de 2013.

IEEM ABRE ESPACIOS PARA FOMENTAR LA PARTICIPACION Y PROMOVER LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRATICA

- Difunde sus actividades y la cultura política democrática a través de sus programas de radio y televisión en internet, UniRadio 99.7 FM y Mexiquense TV.

El Instituto Electoral del Estado de México sigue trabajando para ampliar su cobertura de difusión en aras de llegar a una mayor audiencia, con la finalidad de difundir la cultura política democrática y la participación ciudadana a través de sus programas de radio y televisión en internet, UniRadio 99.7 FM y Mexiquense TV, en los que se informa sobre las actividades que desarrolla el Instituto, los temas relacionados con el acontecer político electoral y el desarrollo del régimen democrático de la entidad y del país.

Mediante un Acuerdo de Apoyo y Colaboración que el IEEM firmó con la Universidad Autónoma del Estado de México, se transmite el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias” en la estación de radio de la UAEM, UniRadio 99.7 FM, el cual inició transmisiones en internet y ahora amplía su audiencia a la comunidad universitaria mexiquense, pues tiene un auditorio potencial que supera 1.6 millones de personas, siendo uno de los proyectos de mayor importancia de la Máxima Casa de Estudios de la entidad.

Con base en lo anterior, el programa se transmite en un nuevo horario cada miércoles a las 13:00 horas, primero a través de la página de internet del IEEM (www.ieem.org.mx) y una semana después en UniRadio 99.7 FM, con el objetivo de fomentar la participación ciudadana en forma responsable, además de promover la práctica de valores y abordar temas que contribuyan a fortalecer nuestro régimen democrático y coadyuvar en la construcción de ciudadanía.

Asimismo, el programa de televisión “Entre Todos”, a través de poco más de un año de transmisiones en forma ininterrumpida mediante las señales de Mexiquense TV y la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, se ha posicionado como un espacio en el que se aborda una amplia gama de tópicos vinculados con la cultura política democrática, en el cual los televidentes pueden ampliar su conocimiento sobre los principales asuntos que se vinculan con el espacio público, bajo un formato que ofrece información, promueve el diálogo, la reflexión, el análisis y, sobre todo, el debate libre de ideas.

Cada uno de los temas son abordados por invitados especialistas en la materia político electoral, entre ellos los propios Consejeros Electorales y directivos del Instituto, reconocidos académicos y especialistas a nivel nacional e internacional, además de la organización de mesas de diálogo en las que han participado

los representantes de los partidos políticos con registro ante el IEEM, quienes han expuesto su visión, ideología y propuestas sobre asuntos de relevancia de la vida pública de la entidad y del país.

El programa del IEEM “Entre Todos” se transmite cada lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 146 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y vía internet por <http://tvmexiquense.mx>), y en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, el público interesado puede consultar, ver y descargar los programas anteriores.

Bajo esta dinámica, al abrir estos espacios en internet, radio y televisión, el IEEM fomenta la deliberación sobre asuntos de interés y actualidad, a efecto de sumarse en la importante tarea de construcción de una ciudadanía cada vez más informada y participativa en la entidad y con ello fortalecer nuestro régimen democrático.

Estas actividades se vinculan con algunos de los objetivos que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como con los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social